



再答

総務課長

再問

高橋七重議員

答

産業建設課長

再問

三本松和美議員

令和4年度平田村簡易水道事業特別会計補正予算(第2号)

議案を提出している畜産関係などがある。村独自でも提案されているにもかかわらず、水道料金引き下げの対応をしないのは、不平等な対応。あらゆる分野で物価高騰になつてるので手助けができればよいのではなかいか。

指定管理料を減額すべきとのことだが、今年の3月当初予算編成において複数年度の債務負担行為において、議会の議決を得て令和4年度今事業等を執行している。決算も迎えていない中にあって減額をしろと言ふのは、議会で議決して執行している段階において、いかがなものか。

修理費は、これまで同様一般会計から。撤去も含めた大規模改修等は、基金を取り崩して行う。

物価高騰は収まる兆しが見えない事から、国県から、支援事業が打ち出されるものと思う。それを積極的に活用していく。

大会で会場に入れず、選手に瞬時の指導ができないという状況も聞いている。外部指導員の地位等の確立を要求したい。

物価高騰対応生活支援、肥料高騰緊急対策など国及び村単独で議案が提出されている。そこで、非課税世帯や子育て世帯に水道料金の引き下げを物価高騰分として対応してはどうか。財源は財政調整基金10億3000万円から対応できる。

簡易水道事業は給水工程の加入者が該当するもの。該当するのは49%しかない。例えば、これが一般会計の中で行うと言うことであれば、その救済の方策、対象については全員を捉えることが可能かと思う。特別会計の中でもこれを捉えることは不公平であると思っている。

平田村公共施設等総合管理基金条例の設定について

問 高橋七重議員

物価高騰が続き農家が維持できるかという調査結果が出ている。村の農業の3本柱の一つの畜産業について、継続できるよう、新しい交付金を使い支援などを実行ってはどうか。

飼料単価の高騰対策では、事業メニューとして、牛・養豚・鶏すべてが対象となる補てん交付金がある。

大会については、中体連の大会競技規則があるので、外部コーチ等の取扱いは順次今後も改定されていくかと思う。また、地域の部活動の連携のあり方について、外部指導員への保険料について、常任委員会の説明では柔道、剣道、卓球の外部指導員への保険代8000円とのこと。本来であれば3月予算議会で計上しなければならないはず。

本村の簡易水道事業の普及率は、令和3年度末で49%であり、未加入世帯が半数以上ある。物価高騰対策として水道料金の引き下げは村民全體から見れば、公平性、平等性に欠けるものと思われる。また、現行の水道料金については昨今の原価高騰の影響を受け給水原価が上昇している中、本来値上げを検討しなければならないところである。しかし、値上げを行わず、事業者努力により料金価格を据え置いている。

答

総務課長

公共施設の使用方法は、個別施設管理計画に沿つて行う。今回は、財政・計画をより現実的なものにするために一本化する。



答

教育課長

3月の当初予算で計上しなかったのは、部活動の地域指導者はこれまでの部活動の災害救済給付制度とは別の保険加入するよう提言が6月に示されたため。

村が物価高騰対策を取る



答

三本松和美議員

ひらた議会だより 185号